
PRESIDEN 

A P RUM 

Estado do Rio de Janeiro 	 EM  jg 	A 4  
CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

REQUERIMENTO N° 129 /2014. 	 Em, 18 de Novembro de 2014. 

REQUER O COMPARECIMENTO DE UM REPRESENTANTE DA EMPRESA 
PROLAGOS, A FIM DE PRESTAR ESCLARECIMENTO A ESSA CASA 
LEGISLATIVA. 

EXM° SR. PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, RE QUER à Douta Mesa, na forma regimental, envio de expediente ao 
Representante da Empresa PROLAGOS 	que compareça 'neste Plenário, a fim de 
esclarecer e explanar sobre as medidas que serão adotadas para solucionar a falta de água que 
ocorre durante todos os anos no verão e sobre o perigo de escassez da água nos reservatórios de 
água que abastecem Cabo Frio. 

Sala das Sessões, 18 de novembro de 2014. 
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JUSTIFICATIVA: 

A apresentação do requerimento, ora em pauta, prende-se a reclamações que recebemos 
em nosso Gabinete de falta de água no período de veraneio e por nossa preocupação com 
relação à escassez de água que temos visto ocorrendo em São Paulo. 

Assim, é necessário, que a Empresa PROLAGOS encaminhe a esta Casa Legislativa 
Representante para que possa dar os devidos esclarecimentos sobre o assunto em epígrafe. 


